

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT , berkat rahmat dan izinnya, penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul “Kerjasama Amerika Serikat Dan K-Pop Group Bangtan Sonyeondan (BTS) Dalam Mengurangi Asian Hate di Amerika Serikat”. Skripsi ini disusun sebagai syarat kelulusan Strata-1 Program Studi Ilmu Hubungan Internasional di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia. Shalawat serta salam juga senantiasa tercurahkan kepada Rasulullah Nabi Muhammad SAW, beserta para keluarganya, para sahabatnya, juga para pengikutnya yang setia dalam jalan Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, dalam prosesnya skripsi ini mengalami berbagai kendala teknis maupun non-teknis, namun kendala-kendala tersebut bisa diatasi dengan berkat dan datangnya dukungan, bimbingan dan pertolongan dari berbagai pihak. Pertama dari Allah SWT yang paling utama, san juga, yang utama lainnya peneliti berterimakasih kepada Orang tua peneliti Mamah dan Papah, – Terima kasih yang sebesar- besarnya selalu mendukung penulis dalam setiap proses kehidupan yang penulis hadapi. Terima kasih telah mendukung penulis selama proses perkuliahan. Keberhasilan penulis dalam melewati setiap proses dalam perkuliahan tidak terlepas dari setiap doa yang dipanjatkan Mamah dan Papah kepada AllahSWT. *Mah, Pah* semoga suatu saat penulis dapat membahagiakan dan membanggakan kalian. Terima kasih, terima kasih, terima kasih.

Saya – terima kasih mau berjuang sampai pada titik ini. Proses perkuliahan sampai pada titik ini tentu bukan hal yang mudah dijalani. Terima kasih telah menjadi pribadi yang kuat dapat melalui semua tantangan yang dihadapi selama proses perkuliahan. Bismillah, perjuangan baru dimulai semoga senantiasa menjadi pribadi yang pantang menyerah.

Selanjutnya, peneliti juga ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Komputer Indonesia serta sebagai Dosen Pembimbing sekaligus sebagai Ibu Wali Dosen. Saya sangat berterimakasih kepada ibu yang telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat selama saya belajar di Prodi tercinta. Yang juga selalu memberikan arahan, bimbingan, dan bantuan dengan penuh kesabaran kepada peneliti dengan baik supaya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan juga banyak kebaikan yang telah Ibu berikan kepada para mahasiswa/mahasiswinya, karena dalam hal tersebut beliau melakukan pendekatan dengan cara yang membuat para mahasiswa/mahasiswinya nyaman dan mudah mengerti sekaligus, dapat berkonsultasi ataupun bertukar cerita mengenai hal akademik maupun non-akademik. Tidak lupa dengan cerita pengalaman-pengalaman beliau yang menarik termasuk menveritakan idol yang sama-sama kami idolakan sehingga saya dapat melihat itu sebagai pelajaran

yang menyenangkan. Sehat, bahagia dan berkah selalu Ibu, dan juga semoga ada kesempatan untuk bertemu OT7 bersama ya bu..Aamiin.

2. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri S.IP., M.I.Pol**, sebagai Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia yang telah memperkenalkan berbagai ilmu mulai dari awal sampai akhir semester berawal dari ekonomi, sampai Asia Timur dan sebagai pembimbing dalam kegiatan Icobest dan banyak ilmu lain selama masa perkuliahan dengan bersabar dan juga menyampaikannya dengan halus dan baik sehingga membuat nyaman dan mudah dipahami.
3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D**, selaku Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia yang telah memperkenalkan berbagai hal tentang politik dengan cara penyampaian yang menarik melalui candaan khasnya.
4. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Beliau merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat.
5. **Yth. Ibu Henike Primawanti S.IP., M.I.Pol**, selaku Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia yang telah mengajarkan tentang ilmu komunikasi dalam hubungan internasional, dan ilmu-ilmu lain. Beserta terimakasih telah menjadi dosen yang seru dan selalu mewarnai beranda story whatsapp saya dengan story ibu yang menghibur dan informatif.

6. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E.**, selaku Sekertariat Program Studi Hubungan Internasional yang telah banyak membantu selama masa perkuliahan hingga dalam melaksanakan penelitian dan penyusunan skripsi hingga skripsi ini dapat terselesaikan tepat waktu.
7. **Sahabat-sahabat Peneliti** tersayang, *Coy-ANSLY-Khusus Ciwi-Ciwi* terimakasih untuk selalu ada terutama dalam masa-masa sulit penelitian ini yang telah menjadi tempat berkeluh kesah ataupun bersuka ria, ! *I have no words to describe how blessed I am to have you guys. May I see you guys more often in Cils soon! Tunggu ya!*
8. **Sahabat-sahabat** seperjuanganku, *CIB, Prita*, teman seperbimbingan skripsi dan seperjuangan *HI 19*. Terimakasih banyak sudah sama-sama berjuang dan saling menyemangati dari awal seminar sampai skripsi dan sidang. Terimakasih telah menjadi teman yang sama-sama berjuang akhirnya tercapai Sarjana Hubungan Internasional! Terimakasih telah menjadi teman senasib di perkuliahan selama 4 tahun. *The world should be ready for welcoming us in the jungle!* Semangat! Akhirnya bisa wisuda bareng!
9. **Yang tersayang Bangtan** yang telah selalu menjadi motivasi dan salah satu alasan dalam penyusunan penelitian saya ini *i'm forever thankful for you guys<3. Enha, Sebong* yang telah mengisi hari-hari ku dengan segala konten dan juga per-combackan kalian selama penyusunan skripsi ini, *all i wanna say is just thank you and thank you*. Dan my forever ultimate bias Kim Namjoon, Park Jongseong, Choi Seungcheol,

*who's always showed up right when i need the most.. thank you for
always being a light in my life, my boys help me get through things<3*

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis memohon maaf apabila terdapat kesalahan dan hal-hal yang kurang berkenan dalam skripsi ini. Penulis sangat terbuka untuk menerima kritik dan saran sehingga penulis dapat membuat skripsi yang baik. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan penelitian ini semoga segala kebbaikannya mendapatkan balasan berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa, Amiiin.

Bandung, Agustus 2023

Peneliti

Lidya Sisda Nabilasari

NIM. 44319024